

Ausbildungsstart April/Mai 2023

Karriereeinstieg als Software Entwickler

Wir sind auf der Suche nach Hochschulabsolventen, die eine Karriere als Softwareentwickler anstreben, aber nicht Informatik studiert haben.

Unser Programm

Wir bringen dich mit einem passenden Arbeitgeber zusammen. Bei gegenseitigem Interesse bieten dir die Arbeitgeber einen Vertrag als Junior-Softwareentwickler an und sponsern eine dreimonatige Schulung, bevor du deine neue Stelle antrittst. Nächster Ausbildungsstart ist April/Mai 2023.

Das bringst du mit:

- Master- oder PhD-Abschluss in Naturwissenschaften, Technik, Ingenieurwesen oder Mathematik.
- Muttersprache Deutsch oder Französisch und ausgezeichnete Englisch Kenntnisse.
- Ausdauer und Motivation, innerhalb von drei Monaten in einem Vollzeit-Trainingsprogramm die wichtigsten Softwareentwicklung Kenntnisse anzueignen.
- Arbeitsbewilligung für die Schweiz.
- Es sind nur minimale Programmierkenntnisse erforderlich. Die notwendigen Fähigkeiten werden während der personalisierten Ausbildung erworben, bevor die Stelle beginnt.

Unsere Partner bieten Stellen in verschiedenen Branchen und an Standorten in Zürich, Bern und Fribourg an. Die 3-monatige Ausbildung wird hauptsächlich remote absolviert, mit wöchentlichen Treffen vor Ort in Zürich.

Interesse?

Bewirb dich für die Ausbildung im April/Mai an!

Melde dich [hier](#)

